

## Protokoll der Nachbesprechung der KJG-Fastnacht 2018 am 11. März 2018

- das Resümee der diesjährigen Sitzungen ist durchweg positiv
- die Finanzlage ist sehr zufriedenstellend, dennoch sollten wir uns bei der Vorbesprechung zur Fastnacht 2019 Gedanken machen, den Eintrittspreis ein wenig anzuheben, die Technik kann in manchen Bereichen erneuert bzw. ergänzt werden, eine leichte Anpassung wird von unseren Gästen wohl eher akzeptiert
- die Kostümkasse wird in diesem Jahr mit hoher Wahrscheinlichkeit nicht komplett in Anspruch genommen, daher geht der Überschuss in das Budget der nächstjährigen Fastnacht
- es ist uns aufgefallen, dass einige Aktive der letzten Jahre in diesem Jahr nicht mitgemacht haben. Ihr wurdet vermisst! Wir würden uns freuen, wenn ihr im nächsten Jahr wieder mit einsteigen würdet, egal in welchem Bereich
- wir müssen mittlerweile feststellen ( wie andere Fastnachtsvereine auch ), dass unsere Eintrittskarten im Vergleich zu früheren Jahren nicht mehr so einfach verkauft werden, nach dem Vorverkauf im November war nur der Samstagabend ausverkauft, für die beiden Freitage gab es jeweils noch 34 Karten !!!, Dank dem persönlichen Einsatz vieler KJG'ler wurden die übrigen Karten dennoch an den Mann gebracht, wir gehen davon aus, dass sich in den kommenden Jahren das Kaufverhalten unserer Gäste nicht ändern wird
- der Nachbericht für die Mühltal-Post wurde von Jonas Bausch verfasst. Seine Mail mit Text und Bildern landete bei der Reaktion der Mühltal-Post leider in deren Spam-Filter und ging unter. Daher gab es in der März Ausgabe leider keinen Bericht von uns.
- wir beschlossen, dass der Bericht nicht im April 2018 sondern erst im Oktober 2018 in der MP erscheinen soll. Dies sorgt wohl für noch mehr Aufmerksamkeit. In einem Zuge können wir dann mitsamt einer Erklärung, warum er erst so spät erscheint, auch auf unseren Vorverkauf am 11.11. hinweisen
- die TG Traisa plant anlässlich ihres 66. Fastnachtsjubiläums in 2019 eine gemeinsame „Mühlaler Sitzung“ aller Fastnachtsvereine, Info zu wann und wie würden folgen. Wie wir uns hinsichtlich Teilnahme entscheiden, steht noch aus.
- zur Wahl des KJG Mottos 2019 standen 10 Vorschläge zur Abstimmung, mit großer Mehrheit entschieden wir uns, den Brexit vor Augen, für das Motto „Bye, bye Britain“
- die erste Vorbesprechung für den KJG-Fastnacht 2019 findet am 23. September 2018 um 16.30 Uhr im Jugendheim statt

für das Protokoll: Peter Herold